

Yzeron

Plein succès de la randonnée équestre pour Yz'rose

Dimanche dernier, pour la 3^e édition de la formule de la randonnée équestre sur les chemins yzeronnais développée par Delphine et Sandy, la cause était dédiée à Yz'rose dans le cadre d'Octobre rose.

De notre correspondant Georges Epoque - Hier à 19:02 - Temps de lecture : 1 min



95 participants dont 50 cavaliers. Photo Georges Epoque

Pour des raisons de logistique et surtout de sécurité, l'organisation avait limité à 50 inscriptions le nombre de cavaliers. Pour accompagner les cavaliers, le parcours de 18 km était aussi ouvert aux vététistes et aux marcheurs. Ce sont 45 participants supplémentaires qui ont escorté les cavaliers, portant à 95 le nombre total de randonneurs. Incontestablement, la formule testée pour la 3^e fois par Delphine et Sandy a rencontré son public.

Tous ont salué une organisation parfaite sur le spot du Ronzey qui se prête à ce type d'événement avec le grand parking privatisé pour les vans et les véhicules et le complexe associatif prêté par la commune permettant une mise à l'abri et l'utilisation d'un équipement tout à fait adapté. Côté lien avec Yz'rose qui a assuré en partie la tenue de l'événement, une recette de 600 € a été générée qui sera versée intégralement à l'association départementale, comme les 3 autres moments 2024 d'Octobre rose façon yzeronnaise.

Prochain rendez-vous : super loto à la salle des fêtes d'Yzeron le dimanche 20 octobre à partir de 14h. 4 € le carton, 10 € les 3.
